

Pressemitteilung

Tage der offenen Tür an der Städtischen Berufsfachschule für Kinderpflege (Stadt München)

12. & 13. Dezember 2025 | 10:00 –13:00 Uhr

München, 25.11.2025 – Die Städtische Berufsfachschule für Kinderpflege der Stadt München, Bayerns größte Schule ihres Fachs, lädt Sie herzlich zum Tag der offenen Tür am Freitag, den 12. Samstag, den 13. Dezember 2025, von 10:00 bis 13:00 Uhr ein.

Interessierte Klassen, Schülerinnen und Schüler, Eltern, Fachkräfte, Träger und alle, die sich für die Ausbildung zur/m staatlich geprüften Kinderpfleger/in interessieren, haben die Gelegenheit, **einen exklusiven Einblick in die vier Ausbildungsmodelle**, die Ausbildungsinhalte, Räumlichkeiten und vielfältigen beruflichen Perspektiven zu erhalten und unser engagiertes Bildungspersonal kennenzulernen.

Programmhighlights:

- **Geführte Rundgänge:** Unsere Schülerguides zeigen Ihnen die modern ausgestatteten Fachräume und Lernumgebungen, die optimal auf die Anforderungen der Kinderpflegeausbildung abgestimmt sind.
- **Mitmach-Workshops:** Erleben Sie spannende Experimente, die in der pädagogischen Arbeit mit Kindern Anwendung finden, und erfahren Sie, wie Theorie praxisnah vermittelt wird.
- **Bewegungsparcours:** Testen Sie spielerisch Ihre „Kinderpflege-Fitness“ und entdecken Sie, wie Bewegung in der Arbeit mit Kindern Freude macht und motiviert.
- **Erasmus+ Erfahrungsaustausch:** Unsere Schülerinnen und Schüler berichten von ihren Auslandspraktika und beantworten Fragen zu den von der EU geförderten Programmen.
- **Zwerge-Entertainment:** Unsere Kinderpflege-Profis sorgen für die optimale Betreuung unserer kleinen Gäste, damit Eltern sich entspannt informieren können.
- **Ausbildungsberatung:** Welches unserer vier Ausbildungsmodelle zur staatlich geprüften Kinderpflegerin/zum staatlich geprüften Kinderpfleger passt für Sie?
- **Bewerbungs-Terminal:** Festentschlossene können ihre Bewerbung und ihr Zeugnis mitbringen und sich vor Ort für eine der vier Ausbildungsrichtungen anmelden.

Über unsere Schule

Wir sind die Städtische Berufsfachschule für Kinderpflege in München. Als kommunale Einrichtung der Landeshauptstadt München bilden wir mit rund 800 Schülerinnen und Schülern aus über 65 Nationen und 82 engagierten Lehrkräften die größte Berufsfachschule ihres Fachs in Deutschland.

Wir zeichnen uns durch hochmoderne Schulräume – wie unser Ideenreich – und durch fortschrittliche Lehr- und Lernmittel aus, die ein kreatives Umfeld schaffen und unsere Schülerinnen und Schüler optimal auf die Anforderungen ihres künftigen Berufs vorbereiten.

Das gibt es an keiner anderen Schule: Unsere Ausbildungsmodelle sind speziell auf die Bedürfnisse und Lebenssituationen unserer Schülerinnen und Schüler zugeschnitten! **Dafür bieten wir vier flexible Ausbildungsmodelle:**

Vollzeit, Teilzeit (Elternklasse), sowie das LeKi-Modell (ehemals Externenprogramm) und das neue und innovative KiPrax-Modell.

Die Modelle LeKi und KiPrax bieten eine Vergütung und stärkere Praxiseinbindung während der Ausbildung.

Als Modellschule in der Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE), "Schule ohne Rassismus" und als Erasmus+-akkreditierte Einrichtung setzen wir Maßstäbe in der Bildung. Unsere Schule pflegt enge Projektkooperationen z.B. TUSCH mit dem Münchner Volkstheater und anderen städtischen Einrichtungen und bietet ein lebendiges Schulleben, geprägt durch engagierte Lehrkräfte.

Wir legen großen Wert auf die individuelle Unterstützung unserer Schülerinnen und Schüler durch Berufsschulsozialarbeit und Schulpsychologen. Eine eigene Mensa sorgt für das leibliche Wohl der Schülerinnen und Schüler.

Durch unsere digitale Top-Ausstattung ermöglichen wir papierlosen Unterricht in den iPad-Klassen für digital affine Schülerinnen und Schüler. Dies wird ergänzt durch ein breites Angebot an Computer-Arbeitsplätzen, die BayernCloud-Lernplattform und Leih-IPads.

Die Städtische Berufsfachschule für Kinderpflege der Stadt München bietet eine inspirierende und vielfältige Lernumgebung, in der Schülerinnen Schüler aus verschiedenen Kulturen und Lebenssituationen gemeinsam lernen, wachsen und groß herauskommen können, getreu dem Schulmotto „gemeinsam starten, wachsen, groß rauskommen“.

Unser Standort:

Städtische Berufsfachschule für Kinderpflege der Stadt München
Ruppertstraße 3, 80337 München

Der Tag der offenen Tür ist eine wunderbare Gelegenheit, die größte Berufsfachschule für Kinderpflege in Bayern und ihre Ausbildungsangebote kennenzulernen. Wir freuen uns darauf, Sie am 12 oder 13. Dezember 2025 willkommen zu heißen!

Kontakt für Rückfragen:

Städtische Berufsfachschule für Kinderpflege der Stadt München
089 / 23364400 | Insta: kinderpflege-muc | www.bfs-kinderpflege-muenchen.de

Hinweis für Redaktionen:

Bildmaterial und weitere Informationen zur Veranstaltung stehen auf Anfrage zur Verfügung.